Our site in English: globalresearch.ca Español Italiano Deutsch Português srpski العربية

A propos Contact Membres Boutique Faire un don

Perp

Taille du texte: Imprimez:

La une

Belges en Syrie: Ni angélisme, ni diabolisation, juste la réalité

Un compte-rendu contemporain des pogroms de novembre 1938 en Allemagne

L'opposition ukrainienne pro-occidentale attise la guerre civile

L'Isle-Verte annonce-t-elle le Québec de demain ?

Qui représentera l'opposition à Genève 2?

EUROPES, autrefois « BRUNE » ET « ROUGE », et maintenant ?

Ukraine : l'Occident et ses doubles standards

Ukraine : le PC contre l'intégration dans un bloc

Tous les articles

ACTUALITÉS

LES PLUS PARTAGÉS

RÉGIONS

THÈMES

ANALYSES

Infolettre Mondialisation.ca:

Votre adresse email

République menacée

Conférence à Marseille : 6 février 1934, la

Conférence publique à Montréal: Que se passe-t-il vraiment aujourd'hui sur le terrain en Syrie?

Mère Agnès Mariam à Montréal le 3 décembre: "Que se passe-t-il vraiment sur le terrain en Syrie?"

Faire un don maintenant

Recherche

Liste des pays

Auteurs

Suivre Mondialisation.ca

Qui représentera l'opposition à Genève 2?

Par <u>Thierry Meyssan</u> Mondialisation.ca, 27 janvier 2014 al-Watan (Syrie)/Voltairenet.org Région : Europe, Moyen-Orient et Afrique du Nord Thème: Guerre USA OTAN Analyses: SYRIE



La question de la représentation de l'opposition syrienne à la Conférence de Genève 2 peut paraître incongrue alors que la séance inaugurale a déjà eu lieu à Montreux. Elle est au contraire centrale. La Coalition nationale qui s'est exprimée devant les caméras a été lâchée par presque toutes ses composantes et n'a plus aucun relai en Syrie. Sa présence à la séance publique visait uniquement à satisfaire l'Arabie saoudite. Elle devrait rapidement laisser la place à d'autres groupes.

La séance inaugurale de Genève 2 n'avait pas grand-chose à voir avec une conférence diplomatique. Ce fut un grand show, mondialement télévisé. En réalité, chaque orateur s'adressait à une fraction de l'opinion publique, généralement celle de son pays et de quelques alliés, sans se préoccuper nécessairement de ce qui allait suivre. Aussi, ce que l'on en retiendra est complétement différent selon que l'on apprécie l'événement en termes de relations publiques ou de recherche de la paix.

En apparence, la délégation syrienne prit trop longtemps la parole, tandis que celle de l'opposition exigeait la démission du président el-Assad avec le soutien marqué de la délégation états-unienne. On pourrait en conclure que Damas allait abdiquer.

Cependant, la presse occidentale ne fut pas aveuglée par ce mirage. Alors même que John Kerry affirmait solennellement que l'on ne pouvait pas imaginer qu'un gouvernement de transition soit conduit par Bachar el-Assad, des membres de son cabinet venaient en salle de presse expliquer aux journalistes que la Syrie sans Assad serait pire qu'avec lui. Ils reprenaient à leur compte l'argumentaire de l'ambassadeur Ryan C. Crocker dans le*New York Times*. Dès lors, chacun comprit que le discours du secrétaire d'Etat était destiné à calmer ses alliés saoudiens et non à être mis en œuvre.

La délégation de la Coalition nationale plaida de manière convaincante contre les « crimes du régime » et exigea tout le pouvoir pour elle seule, s'engageant à respecter les minorités. Mais son discours emphatique ne peut résister à quelques minutes de discussion. Ainsi s'appuya t-elle sur un rapport, publié deux jours plus tôt, accusant le gouvernement d'avoir assassiné sous la torture 11 000 personnes, en le présentant comme un « rapport indépendant », alors qu'il s'agit d'une énième pièce de la propagande qatarie. De même, chacun peut se demander pourquoi la Coalition respecterait à l'avenir les minorités qu'elle a persécutées pendant la guerre ?

Une fois son spectacle terminé, M. Jarba annonça qu'il ne participerait pas lui-même aux négociations, sans préciser qui dirigera sa délégation en son absence.

Là encore, la presse occidentale n'est pas dupe. Chacun a compris que si M. Jarba lit fort bien les discours que ses sponsors lui écrivent, il n'a pas la carrure pour le job, tandis que la délégation syrienne est composée de professionnels qualifiés. Mais au-delà du fossé des compétences, la situation de M. Jarba est peu enviable : il s'est posé en vainqueur d'une guerre qu'il a perdue, il a revendiqué parler au nom d'un peuple qui l'ignore. Car la Coalition nationale ne parle plus que pour elle-même. Ses principales composantes l'ont quittée, son gouvernement en exil a démissionné, laissant seuls les Frères musulmans et l'Arabie saoudite.

Chacun se souvient alors de la première prise de parole, celle de Sergey Lavrov. Il avait discrètement noté que le Communiqué de Genève 1 et la résolution 2118 du Conseil de sécurité, sur lesquels se fonde la conférence, stipulent que tous les groupes politiques syriens devraient être représentés à Genève 2. Or, à la demande de Washington, seul ce qui reste de la Coalition fut invité. Le ministre précisait espérer que l'opposition patriotique intérieure soit associée aux négociations malgré son absence à la séance inaugurale.

Ce n'est qu'à ce moment-là que la véritable conférence débutera.

Nos livres (anglais)

Thierry Meyssan

1 sur 2 31/01/2014 21:58

Towards a World War III Scenarioue en ligne by Michel Chossudovsky

Buy Now!



America's "War on Terrorism" by Michel Chossudovsky

Buy Now!



Globalization of Poverty and the New World Order by Michel Chossudovsky

Buy Now!



Seeds of Destruction: Hidden Agenda of Genetic Manipulation by F. William Engdahl

Buy Now!



The Global Economic Crisis by M. Chossudovsky and A. G. Marshall

Buy Now!



Articles Par :

Thierry Meyssan

A propos : Intellectuel français, président-fondateur du Réseau Voltaire et de la conférence Axis for Peace. Dernier ouvrage en français : L'Effroyable imposture : Tome 2, Manipulations et désinformations (éd. JP Bertand,

Sur le même sujet:



SYRIE: Préparer Genève 2

Les derniers jours d'une guerre sont toujours les plus meurtriers. Les armées en déroute se vengent de leur défaite en commettant d'inutiles atrocités, comme on vient de le voir à Adra où les supplices infligés aux



Genève II : Tribune de Djerrad Amar (vidéo)

Genève II débute aujourd'hui. Alors que la délégation officielle syrienne a passé des moments très difficiles pour atteindre Montreux, en Suisse, avec notamment l'interdiction du survol de l'espace aérien français, un mouvement de soutien au président Assad vient d'être lancé:...



Syrie : Lexique de la terreur en prévision de Genève II!

Le 18 décembre 2013, M. Nasser Kandil donnait un bref aperçu des trois formations encore qualifiées de « rebelles » ou de « révolutionnaires » selon le degré de myopié ou de surdité des rédacteurs démocrates occidentaux, sous le titre : « Le Qatar, l'Arabie saoudite, la Turquie et Al-Qaïda ».



Bye bye Genève, bonjour Damas 1!

Le 6 Janvier 2013, le Président Bachar al-Assad formulait sa « solution politique » et celle du gouvernement syrien [1] pour la résolution d'une « crise » dont le monde entier reconnait, aujourd'hui, les aspects mensongers ayant conduit à une...

Avis de non-responsabilité: Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

For media inquiries: media@globalresearch.ca

Copyright © Thierry Meyssan, al-Watan (Syrie)/Voltairenet.org, 2014

English Français Español Italiano Deutsch Português العربية srpski

Actualités Liste des pays Auteurs Les plus partagés Liens

Contactez-nous

Thèmes

Crimes contre l'humanité Loi et Justice Histoire, société et culture 11 sept. Guerre au terrorisme Désinformation médiatique

Politique et religion Science et médecine Nations Unies Droits des femmes

Régions

États-Unis Canada

Moven-Orient et Afrique du Nord Amérique latine & Caraïbe

Europe

Afrique subsaharienne Russie et CEI Asie

Océanie

Vie privée

Copyright © 2005-2014 Mondialisation.ca

2 sur 2 31/01/2014 21:58